INSCRIPTION

A déposer à la maison paroissiale avant le 26 janvier

Nom de fam	ille :	
Prénoms des participants		Commune : Téléphone fixe et portable :
Mail:		

INSCRIPTION

Tarif : 25 € par adulte. Gratuit pour les enfants accompagnés de leurs parents.

Apporter son pique-nique. Prévoir un goûter qui pourra se partager.

Contact: Marie-Claude Boumard 06 70 96 74 58

Programme

8h30 : Départ du May (derrière l'église), Arrêt prévu à la Jubaudière, place de la mairie ; 8h45 Jallais place des anciens combattants sur le boulevard. 10h Arrivée à Saumur pour la messe à l'église de Nantilly à 10h30.

12h: Pique-nique, espace Nantilly

14h : balade à pied pour aller vers la chapelle Notre Dame des Ardilliers et Fenêt, maison natale de Jeanne Delanoue. 15h : Visite des deux lieux avec les explications des sœurs.

17h : départ en car pour la maison mère de la communauté des sœurs de Jeanne Delanoue à Saint Hilaire Saint Florent. Goûter, puis temps de prière à 18h (les vêpres) avec les sœurs.

18h45 : retour vers Jallais pour une arrivée à 20h ; 20h15 au May.



Paroisse l'Espérance au cœur des Mauges

Jeanne Delanoue, une sainte de Saumur!

Pèlerinage paroissial le Dimanche 23 mars 2025 à Saumur



Départ: 8h30 du May;

8h45 de Jallais.

Retour: 20h à Jallais; 20h15

au May.

Arrêt prévu à la Jubaudière

place de la mairie.



Prévoir son pique-nique. Pour le goûter, chacun peut apporter quelque chose à partager (boisson ; gâteau ...)

« Les pauvres et le Seigneur, c'est tout un »,

voici le message de Sainte Jeanne Delanoue. (18 juin 1666-17 août 1736) Originaire de Saumur, commerçante, elle se souciait peu des pauvres jusqu'au jour où, à l'âge de 27 ans, elle reçoit, de la part d'une fidèle pèlerine de Notre-Dame-des-Ardilliers, une invitation à se consacrer aux pauvres, si nombreux. Dans le même

temps, une extase la mit au service des indigents. Confortée par Saint Louis Grignion de Monfort, elle fonda la congrégation de Sainte Anne de la Providence après avoir recueilli dans sapropre maison des orphelins, des pauvres malades et des femmes en difficulté. Jeanne Delanoue a été Béatifiée le 05 Novembre 1947 par Pie XII et Canonisée le 31 Octobre 1982 par Saint Jean-Paul II



La chapelle royale du sanctuaire marial Notre-Dame-des-Ardilliers se trouve

à Saumur, sur les quais de la Loire . L'ensemble constitué par l'église et le couvent des Ardilliers est un exemple majeur de l'architecture de la Contre- Réforme au 17e siècle. C'est en 1534 que commença la construction d'une chapelle, qui se révéla vite exiguë. Le 8 août 1614, des lettres patentes confient les Ardilliers à la Congrégation des Pères de l'Oratoire. A la même époque la chapelle des Ardilliers devient chapelle royale. Les Oratoriens ne s'installent que le 5 avril 1619, et resteront là jusqu'à la révolution. Ils sont les initiateurs de la construction de l'imposant ensemble du XVIIè siècle qui subsiste aujourd'hui.

L'église Notre Dame des Ardilliers fut très touchée par les bombardements de 1940 et de 1944, elle fut restaurée de 1947 à 1957.